

Alles dreht sich, alles bewegt sich

Bürgermeister Schäfer eröffnet den Frühlingsmarkt

Obernkirchen. Neuer Bürgermeister, neuer Stil: Oliver Schäfer hat bei der Eröffnung des Frühlingsmarktes am Autoscooter nicht wie seine Vorgänger Chips in die wartende Menge der Teenager geworfen. Er lud gleich alle ein. Drei Runden spendierte das Stadtoberhaupt gestern der Jugend. Schäfer selbst drehte mit seinem Sohn Christoph eine Runde: eher vorsichtig, vorausschauend, den Crash vermeidend.

Zuvor hatte Schäfer beim Empfang in Rathaus die Gäste gebeten, sich den Saal noch einmal genau anzuschauen – er werde genauso renoviert wie das gesamte mehr als 100 Jahre alte Rathaus. Dann hatte er vor allem Siegfried Steuer begrüßt: Der Chef der Schausteller hatte sich in den vergangenen Wochen eine böse Entzündung an der Hand zugezogen, den Markt aber dennoch, so lobte Schäfer, in bewährter Manier organisiert.

Das kann man so sagen. Gleich drei große Fahrgeschäfte an den zentralen Punkten des Frühlingsmarktes, dazu jede Menge Stände für den kleinen und großen Hunger und zahlreiche Tische, auf denen so manch Nützliches und viel Buntes zu entdecken war. Da das Wetter sich gestern Nachmittag zumindest von seiner trockenen Seite zeigte, war der Markt bei der offiziellen Eröffnung bereits gut gefüllt. Die Schausteller wird es nach dem verschneiten und daher menschenleeren Vorjahr sicherlich freuen.

Freuen können sich die Besucher auf Montag: Dann ist Familientag mit entsprechend reduzierten Preisen. Der Frühlingsmarkt öffnet bis Montag jeweils um 14 Uhr. rnk